
 
 
 
 
 
 
 
EXCELÊNTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
DO MUNICÍPIO DE INDIANA. 
 
 
 
 
 
 
 
 

O VEREADOR Infra firmado, nos termos 
do Regimento Interno desta Augusta Casa de Lei, solicita que seja este 
REQUERIMENTO enviado ao excelentíssimo prefeito Municipal de 
Indiana, a qual visa requerer: 

 
1- Que informe qual foi a destinação dada ao material raspas ou 

rejeito de asfalto que se estava armazenado no aterro sanitário 
de nosso Município, visto que os munícipes estão questionando 
para onde foi esse material, já que as estradas rurais continuam 
esburacadas.  

 
 
 

Termos em que, 
Pede Deferimento. 

 
 
 

Câmara Municipal de Indiana, 04 de março de 2022. 
  
 
 

 
_____________________________ 
MARCOS ANTONIO MENEGATTI 

Vereador – Autor 


